

NEWS: AKTUELLES VOM ELTERNVEREIN

Adventmarkt 2023 Ein großes Dankeschön

Liebe Elternvertreter, Elternvertreterinnen und Eltern,

herzlichen Dank an Sie alle für Ihr großartiges Engagement beim diesjährigen Adventmarkt, der als voller Erfolg verzeichnet werden kann. Dank Ihrer Unterstützung bei den vom Elternverein organisierten Bücher- und Glühweinständen, Ihrer Teilnahme sowie Ihrer Spenden konnte diese Veranstaltung zu einem so gelungenen, herzlichen und glanzvollen Fest werden.

Allein durch die Verkäufe an Glühwein-, Maroni- und Bücherstand wurden ca. 500 Euro eingenommen, sodass insgesamt die stolze Spendensumme von rund 6.450 Euro erreicht werden konnte. Darüber freuen sich die Schulen und Kinderheime in Indonesien, Kolumbien und Lettland unserer Schwestern vom armen Kinde Jesu. Durch Gemeinschaft und Zusammenhalt konnten wir somit einen wertvollen Beitrag leisten.



Das Team vom Elternverein wünscht Ihnen und Ihrer Familie
ein wundervolles Weihnachtsfest & ein glückliches 2024